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内容概要

本书避免一般专业英语教材学习量大，面目呆板、枯燥的特点。
选文一方面包含了合同的形成、合同的效力、合同的解释、合同的救济和违约责任等合同法的相关问
题；另一方面题材不拘一格、短小有趣，以便读者在阅读时间上可以零敲细打、灵活掌握。

    每一篇选文，除了合同法的基本概念、原理的英文阐释外，另附与法律活动有关的警句、笑话等，
形式活泼、有趣，使得专业英语的学习，变得轻松而简单。
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书籍目录

第一部分 合同的实体 1 What is a Contract? 2 The Function of Contract 3 The Development of Contract 4 The
Source of Contract Law 5 The Assumptions of Perfect Markets and Contract Law 6 The Existing of COntract 7
Whom does Contract Concern 8 Intention to Creat Legal Relation 9 Who Can Make a Contract 10 Is There a
Contract 11 Typical Contracts Provision and Implied Provision第二部分 合同的形成 12 Requirements of Assent
and Definiteness  13 Offer  14 Acceptance 15 The Limits of Offer and Acceptance ⋯⋯第三部分 合同的效力第
四部分 合同的解释第五部分 合同的救济和违约责任第六部分 典型合同
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